

TULUS

HOTLINE IKLAN:

Telp: 0231-483531
Fax: 0231-483533
email: iklanradarcrb@gmail.com

 Radar Cirebon
 @radarcirebon
 @Radar_Cirebon

Radarcirebon



DEWANPERS
No: 308/DP-Terverifikasi/K/X/2018

Koran Juara!

16 HALAMAN

SENIN KLIWON 2 AGUSTUS 2021 ■ 23 DZULHIJAH 1442 HIJRIYAH

HARGA Rp3.000

Vaksinasi Covid-19 untuk Sivitas Akademika

CIREBON - Sivitas akademika IAIN Syekh Nurjati Cirebon bakal menjadi salah satu fasilitator dalam program vaksinasi nasional. IAIN Syekh Nurjati Cirebon mendapatkan 1.000 dosis vaksin yang kemudian didistribusikan kepada mahasiswa, dosen, karyawan, hingga masyarakat sekitar. Tentunya ini menjadi kabar baik dalam upaya percepatan target 70 persen alokasi vaksinasi demi terbentuknya *herd immunity* di masyarakat.

Kapolresta Cirebon AKBP Imron Ermawan SH SIK MH dalam kunjungannya ke Satgas Penanggulangan Covid-19 kampus IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Kamis (29/7) lalu mengajak semua pihak

bersinergi dalam upaya percepatan program vaksinasi nasional. Dalam kegiatan yang juga dihaiiri oleh Staf Khusus Kepresidenan, Moh Romzi tersebut, Imron juga juga meminta kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah pandemi Covid-19 seperti saat ini. Selain itu, ia juga meminta kepada masyarakat untuk menguatkan solidaritas terhadap sesama.

"Saat ini yang dirasakan masyarakat adalah perutnya lapar. Nah, inilah yang harus kita perhatikan, jangan sampai ini jadi masalah besar. Karenanya, saya dan jajaran terus berkolaborasi mengadakan bakti sosial agar masyarakat bisa makan," tuturnya.

Merespons apa yang diisampaikan Kapolresta, Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon DR Sumanta Hasyim MAG mengatakan, pihaknya sangat mendukung penuh program vaksinasi pemerintah sebagai langkah progresif dalam rangka menahan laju penyebaran Covid-19 melalui vaksin. Harapannya, vaksinasi tersebut dapat sukses dilaksanakan sehingga mampu mendorong terbentuknya kekebalan kelompok (*herd immunity*) dalam masyarakat, di Kota Cirebon khususnya.

"Merupakan sebuah kehormatan bagi IAIN Syekh Nurjati Cirebon dapat menjadi fasilitator vaksinasi bagi sivitas akademika yang belum divaksin dan masyarakat Kota Cirebon.

Karena bagaimanapun, hal tersebut adalah salah satu tugas kelembagaan IAIN Syekh Nurjati dalam hal pengabdian kepada masyarakat," ucapnya.

Sementara, Ketua Satgas Covid-19, Ahmad Yani MAG mengatakan, ini merupakan kabar baik dan kepercayaan buat sivitas akademika IAIN Syekh Nurjati Cirebon. "Kita harus menggunakan kesempatan ini dengan baik. Kita mengajak seluruh elemen kampus termasuk aktivis mahasiswa, juga masyarakat sekitar, kita tunjukkan bahwa kampus kita peduli, insyaa Allah akan segera laksanakan awal Agustus 2021. Semoga akan berjalan dengan lancar pada waktunya," ucapnya. (awr)